
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 887 

presentata in data 21 luglio 2023 

 a iniziativa dei Consiglieri Mastrovincenzo, Mangialardi, Carancini, Biancani, Bora, Casini, 
Cesetti, Vitri 

  Situazione Ospedale Salesi di Ancona 

 a risposta orale 

 

Premesso che 

- a gennaio 2018 era stato affidato l'appalto per la realizzazione del nuovo Ospedale Pediatrico 

Salesi all'interno della cittadella ospedaliera di Torrette;  

- il termine dei lavori era previsto per i primi mesi del 2022;  

 

verificato che  

- ad oggi è stata realizzata solo la Nuova Morgue (ancora in corso di allestimento) e l'isola 
Ecologica, mentre i lavori della struttura vera e propria non sono neanche cominciati; 

- che i gravi ritardi siano dovuti anche ad un "effetto domino", relativo alla mancata consegna 
della nuova palazzina che dovrà ospitare camera mortuaria, medicina legale e istituto di 
anatomia patologica che hanno la loro sede attuale là dove dovrà sorgere il nuovo ospedale 
per bambini;  

 

considerato che 

- in una intervista su "Il Resto del Carlino" del 20 luglio, l'Assessore xxxxx ha motivato il ritardo 
della realizzazione dell'opera sostenendo che "ci sono state delle interferenze che hanno 
portato via tempo"; 

- nella stessa intervista afferma: "abbiamo lavorato alla variante per aumentare i piani del nuovo 
Salesi fino a 6 per accogliere ostetricia e ginecologia. Un'opera che cresce e con il 
finanziamento che passa da 56 a 84 milioni di Euro un importante investimento voluto dal 
Presidente xxxxxx"; 

- l'assessore poi aggiunge che l'inaugurazione del nuovo Salesi "pensa" possa avvenire nel 
2026; 

 

considerato altresì che  

- per trasferire il Materno Infantile del Salesi al 6° Piano dell’attuale ospedale di Torrette erano 
necessari circa 7 milioni di Euro; 

- la palazzina della nuova Morgue è stata costruita ex novo su una collina ad una certa distanza 
dall’Ospedale; 

- l'attuale Ospedale Salesi versa in uno stato sempre più avanzato di degrado e mancanza di 
manutenzione, con reparti fatiscenti e condizioni igienico sanitarie in continuo peggioramento; 

 

i sottoscritti Consiglieri regionali 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

INTERROGANO 

 

il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per conoscere: 

- quali sono state precisamente le interferenze a cui fa riferimento l'Assessore nell'intervista e 
in quali atti documentabili sono state rilevate e risolte; 

- Il Quadro Tecnico Economico della cosiddetta variante del Nuovo Salesi, necessaria alla 
sopraelevazione di un piano per ospitare il Materno Infantile; 

- quali sono i tempi certi per l’approvazione della variante e per l'avvio dei lavori della nuova 
struttura e quale è il reale cronoprogramma che comunque porterà alla conclusione 
dell'opera con diversi anni di ritardo rispetto a quanto preventivato; 

- quali sono i lavori di manutenzione che si intendono attivare sulla attuale sede del Salesi per 
contrastare il gravissimo degrado in essere. 

 


